
《令和元年度 第5回 あいさつ運動》  

日 時：令和元年9月18日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

 

第 3 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 6 月 20 日（木）13:30～14:30      場所 戸山小学校 会議室 
 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

史上初めてのことが多くあります。都内では、5月として観測史上初めての4日連続真夏日があり

ました。昨年のことを振り返ってみますと、6月29日に2～3週間早く梅雨が明け、明けた途端に猛

暑となりました。子どもたちが楽しみにしていたプールも、暑すぎて中止となった箇所が多くあり

ました。今年はどうなることかと心配しておりましたら、6月に入ると肌寒い気温になりました。

先週など気温17度で4月の桜の頃の気温です。このように気温差があると困りますのが体調管理で

す。自己判断で動かず、病院に行き正確な診断を受けてほしいと思います。元気に6,7,8月の夏を乗

り切りたいと思います。  

只今より運営協議会を始めたいと思います。  

 

 

(学校の状況について 校長より) 

・6/17,18,19の三日間 日光移動教室に行って参りました。梅雨時期ではありましたが、三日間と

も晴天で全行程の活動ができました。子どもたちは、ケガや病気もなく楽しく活動でき、よい思

い出になったと思います。 

・運動会では、5月に猛暑という異常気象の中、海城中学高等学校からもテントの貸出をしてくだ

さるなど、皆さまのご理解とご協力のおかげで無事に終えることができました。心より感謝申し

上げます。本当にありがとうございました。 

・1学期の通知表について説明しました。 

 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

  ・第3回あいさつ運動を6/19(水)に行いました。あいさつが定着して、中高生の方も挨拶してくれま

す。PTA活動でもあいさつ運動に参加しています。各地で通学路の事故が多発しています。戸山

小通学路でも危険な場面を見ます。十分に注意して見守りたいと思います。  

  ・子どもたちも日々いろいろな思いで学校に登校していると思います。元気のないときもあるの

ではないでしょうか。“おはよう”だけでなく“元気かい？”“今日もがんばろうね！”など励

ましのお声掛けもあるといいのではないでしょうか。  

  ・保護者の方で、学年を超えて子どもたちに声掛けや見守りをしながら登校してくださっている

姿を見ました。海城中学高等学校の生徒会の生徒さんも参加してくださるなど、とてもうれしく

思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.3  令和元年6月         新宿区立戸山小学校 校長 百合野壽郎  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

   ◇太鼓支援  

・8/24(土)、25(日)の皆中稲荷神社の盆踊りに向けて、6/27から練習を始めます。  

  ◇放課後算数教室  

・2学期からの開始に向けて準備をしています。  

  ◇夏のワクワクスクール  

   ・4年目になりました。7/22,23,24に海城中学高等学校、保善高校、戸山高校の生徒さんと連携

してワクワクスクールを行います。今年は17講座予定しています。  

 

 (情報・ご意見) 

○給食試食会として給食をいただきました。とても美味しかったです。ありがとうございました。  

○6/18（火）児童相談センター、子ども家庭支援センター、新宿区教育委員会、民生児童委員が一

同に集まって協議をする会がありました。各学校の生活指導の先生方もご参加くださいました。

今年のテーマ『見守り活動』について話し合いました。  

○7/19(金)終業式後、戸山小PTA主催の戸山まつりを開催いたします。どうぞよろしくお願いいた

します。  

○運動会での猛暑対策で二日間にわたった開催はとてもよかったと思います。海城中学高等学校か

らもお借りしてのテントなどこの地域協働学校での力強い関係があるからこそと思います。心よ

り感謝申し上げます。ワクワクスクール、戸山まつりも暑さ対策を考えながら開催できればよい

と思います。  

○西早稲田中学校の地域協働学校では、ゴーヤ、豆苗の苗を有志の子どもたちと植えました。普段

土を触らない子どもたちが楽しそうでした。  

 

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦 正夫（代表） 百人町中央町会会長       新倉 康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          内田 玄司  海城中学高等学校 教頭  

乗松 好美     スクールコーディネーター    白井 和美  民生児童委員  

五嶋 真里     PTA会長（令和元年度）     田中 恵美  PTA副会長（令和元年度）  

百合野壽郎     校長  

                                （学校）副校長 福井みどり  


